
Antrag der SPD-Fraktion vom 18.02.2018 betreffend „Schaffung von bezahlbarem Wohnraum“ 
 
Der Antrag der SPD-Fraktion vom 18.02.2018 betreffend „Schaffung von bezahlbarem Wohnraum“ wurde 
am 05.03.2018 vom Rat zur weiteren Beratung und Beschlussfassung in den Ausschuss für 
Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr verwiesen. Leider  wurde der Antrag versehentlich nach 
der Ratssitzung hausintern nicht weitergeleitet. Die Verwaltung bittet das Versehen zu entschuldigen und 
wird für die nächste Ausschusssitzung am 09.10.2018 den Antrag zur Beratung und Beschlussfassung 
vorlegen. 
 
 
 


